

## Fontès

### L'Asso-Six a passé un agréable séjour sur la Côte d'Azur

Du 2 au 5 octobre, une quarantaine d'adhérents de l'Asso-Six ont effectué un voyage sur la Riviera française. Après un déplacement en autobus, les touristes fontésols ont pris place dans une résidence hôtelière de Grasse. La visite de l'après-midi les a conduits dans une célèbre parfumerie où ils ont pu découvrir les différentes étapes de la fabrication des parfums. Le deuxième jour était destiné à la visite du musée océanographique de Monaco et de la principauté. Au cours de ce bref séjour, certains ont même pu apercevoir le prince Albert qui sortait d'une séance du conseil d'État. Ensuite, départ pour



■ Les touristes fontésols ont poussé leur séjour jusqu'à Monaco.

Nice pour une visite guidée de la ville. Cannes, l'île Sainte-Marguerite, la vallée du Loup et Saint-Paul-de-Vence furent les autres étapes de ces pérégrinations.

Et c'est à regrets, mais satisfaits de ces découvertes, que les Fontésols ont fait le chemin du retour, emmenés par Thierry, le chauffeur du bus.